

Transfiguration of Jesus Catholic Church 506 E Main Street, Wallace, North Carolina 28466

P.O. Box 1601 Wallace, NC 2466

Santa Clara Catholic Mission

352 N Academy Street, Magnolia, North Carolina 28543

Rev. Randy Gonzales, CICM, V.F. Pastor 919-710-0486

> Diacono Michael Vandiver 910-271-4444



XXX Domingo del Tiempo Ordinario 26 de octubre de 2025

En el Horizonte

9 de noviembre (solo en Wallace 9 AM Limpieza de Otoño

19 de octubre Fieles Difuntos

Entrega su sobre con nombres de sus queridos difuntos

24 y 25 de noviembre Retiro de Adviento 24 de nov en Wallace 25 de nov en Magnolia (dos noches de retiro)

Antecedentes del Evangelio

La segunda parábola que Jesús narra en Lucas 18 aborda la actitud en la oración. Al contrastar la oración del fariseo con la del publicano, Jesús enseña a sus discípulos a orar con humildad ante Dios. Jesús sorprende de nuevo a sus oyentes al mostrar al publicano como ejemplo de fe, en lugar del fariseo. Recordemos que los fariseos pertenecían a una secta del judaísmo activa en la época de Jesús. Enseñaban una interpretación oral de la Ley de Moisés como base de la piedad judía. Si alguien podía ser un modelo de oración, un fariseo era un candidato probable. En contraste, Jesús presenta al publicano como modelo de oración. Los publicanos colaboraban con las autoridades romanas en un sistema que les permitía enriquecerse cobrando impuestos superiores a los establecidos. Sin embargo, en esta parábola, Jesús presenta la humildad del publicano como modelo para la oración de un discípulo. La parábola nos recuerda que, al orar, debemos tener presente nuestra necesidad de Dios en nuestras vidas. Si estamos demasiado llenos de nosotros mismos, hay muy poco espacio para que la gracia de Dios obre en nosotros.

Conexión Familiar

En la familia, a veces se observa cierta competencia entre los hijos por la atención de sus padres y por el reconocimiento de sus habilidades. De alguna manera, los niños parecen internalizar que la atención que se le da a un miembro de la familia disminuye la que se le da a otro. De esta manera, los niños a menudo pueden parecer como el fariseo de la parábola de Jesús. Los padres que les recuerdan constantemente a sus hijos que son amados por quienes son, no por lo que hacen, los ayudan a desarrollar una espiritualidad sana.

En familia, hablen sobre lo que significa compararse con otro. Analicen si es útil compararse con otro. ¿De qué maneras podría ser positivo? (Cuando motiva a usar los propios talentos). ¿En qué circunstancias podría ser inútil? (Cuando resulta desalentador, cuando impide valorar las habilidades de otro).

En familia, lean el Evangelio de hoy, Lucas 18:9-14. Analicen: ¿Qué tenía de malo la oración del fariseo? ¿Cómo podemos emular la oración del recaudador de impuestos?

Oremos juntos en familia en agradecimiento por la bendición que representa cada miembro de nuestra familia. Oremos para que nuestra familia esté libre de la competencia malsana. Oremos en agradecimiento porque el amor de Dios por nosotros es incondicional.

Nuestra Misión

Amar y conocer más profundamente nuestra fe católica, adorar al Señor, ministrar a nuestros miembros y difundir aún más nuestra fe en la comunidad.

La Intención de Oración del Santo Padre: (octubre) Por la colaboración entre las distintas tradiciones

religiosas. Oremos para que creyentes de distintas tradiciones religiosas trabajemos juntos para defender y promover la paz, la justicia y la fraternidad humana.

fr.randy.gonzales@raldioc.org

www.tjccw.org www.stccm.org

Ministerio Hispano

Luis Galán 910-271-4200

Confesiones

Lun. 6: - 6:45 PM en Transfiguracion Mier. 6: - 6:45 PM en Santa Clara

Misa Dominical

10:30 AM Transfiguración 1:00 PM Santa Clara

Lunes - Transfiguración

6:00 PM Adoracion 7:00 PM Misa

Miércoles – Santa Clara

6:00 PM Adoracion 7:00 PM Misa

Arreglos de Boda:

Haga una cita con el padre más de un (1) año antes que haga arreglos de la fecha de boda y rentar salones.

Arreglos de Bautismo:

Registrase 3 meses antes del bautismo. Hable con el padre para más informaciones.

Arreglos de Quinceaños:

Comunique con el padre por lo menos 6 meses antes de hacer arreglos.

Celebración de Bautismo:

Transfiguración de Jesus

- Cada primer sábado del mes a las 10:00 AM

Santa Clara

- Cada primer sábado del mes a las 1:00 PM

Presentación de Bebes

- Informe el padre 2 semanas antes de la presentación.

Calendario de la Semana

Fecha	Hora	Transfiguracion	Santa Clara
Lunes	6:00 PM	Adoracion	
	7:00 PM	Servicio de Comunion	
Miércoles	6:00 PM		habrá Adoracion
	7:00 PM		Misa – Padre Genelio

El Padre está en Arlington participando en el retiro anual de los misioneros de CICM

PLATICAS Pre- SACRAMENTAL (Todos se hacen en Transfiguracion)

Platica Pre-matrimonial

Cada último domingo del mes 12: 00 PM

Solo para la pareja, en Wallace

Platica Pre-Bautismal

Cada primer domingo del mes 12:00 PM Para todos Padres y Padrinos

Iglesia de la Transfiguración de Jesus

Ujieres	Tino, Jorge Jorge, Elias, Valentin,	
	Gilberto,	
Monaguillos	Josef, Dorian, Sofia, Jairo, Jose	
Lector	Emelina, Bailey	
MEC	Marvin, Tino, Hilda	

Misión Santa Clara

Raymundo, Samuel, Jesus, Carlos,	
Juan	
Rogidis, Marcelo, Maritza	

Procesión de los Santos



Queridos padres de familia:

Con mucha alegría les invitamos a participar en la celebración del Día de Todos los Santos, el sábado 2 de noviembre. Queremos rendir honor a los santos y santas que nos inspiran a seguir a Jesús con alegría y amor Les pedimos que vistan a sus hijos y jóvenes como su santo o santa favorito (por ejemplo, San Francisco, Santa Teresa, San Juan Diego, Santa Cecilia, etc.). Será una hermosa manera de aprender de sus vidas y compartir la fe en familia. Durante la Misa y la procesión, los niños y jóvenes podrán presentar brevemente el nombre de su santo y una virtud que desean imitar. Agradecemos su apoyo para que esta actividad sea una experiencia de fe, alegría y formación para nuestros niños y jóvenes. ¡Todos estamos llamados a ser santos! Los esperamos con entusiasmo el 2 de noviembre.

Celebrar **el Día de Todos los Santos** es una oportunidad para recordar que la santidad es una llamada para todos, no solo para unos cuantos elegidos. Cada uno de nosotros está invitado a vivir el amor de Dios en la vida diaria, en nuestras familias, trabajos, comunidades y momentos sencillos del día. La Iglesia nos presenta este día como una fiesta de esperanza: si tantos hombres, mujeres, jóvenes y niños pudieron responder al amor de Dios, también nosotros podemos hacerlo.

Los santos no fueron personas perfectas, sino personas que amaron intensamente. Algunos fueron mártires, otros misioneros, madres, padres, jóvenes, campesinos o religiosos. Cada uno, a su modo, reflejó la luz de Cristo en medio de las sombras de su tiempo. Al celebrarlos a todos juntos, reconocemos la diversidad de caminos hacia Dios y la belleza de una Iglesia que se enriquece con los testimonios de tantos corazones fieles.

Además, esta fiesta nos une a la comunión de los santos, recordándonos que no caminamos solos: los santos interceden por nosotros, nos animan a perseverar y nos muestran que la felicidad verdadera nace de vivir en amistad con Dios.

Celebrar a todos los santos es, en el fondo, celebrar el triunfo del amor sobre el egoísmo, la gracia sobre el pecado, la esperanza sobre el miedo. Es renovar nuestro deseo de responder cada día a Dios con alegría y confianza, sabiendo que también nosotros estamos llamados a ser santos en el mundo de hoy.

Padrinos/Madrinas

Hace poco hablamos con nuestro párroco acerca del bautizo de nuestro bebé. Le dije que quería que mi hermano mayor (mi amiga/mi amigo/compadre) fuera el padrino/madrina, pero nuestro párroco nos dijo que aun cuando él había recibido todos sus sacramentos de iniciación, no calificaba como padrino pues no estaba casado por la Iglesia. Sobra decir que estamos desilusionados e irritados. ¿Tuvo razón nuestro párroco en tomar esta decisión?

R: Recién ingresé al seminario, una de las primeras cosas que hice fue buscar un director espiritual. Esto inició primero que nada con la oración: "Dios, ¿quién quieres que sea mi director espiritual?" Cuando recibí la respuesta, hice una cita y me senté con él para la entrevista preliminar. Quería saber si él era en verdad un hombre de oración y alguien con la sabiduría y el conocimiento para guiarme en la vida espiritual hacia una mayor santidad, a través de sus palabras y su ejemplo de vida. De varias formas, la relación entre un seminarista y su director espiritual es la más importante durante los primeros años de seminario. El director espiritual es la persona clave que ayuda a un seminarista a descubrir si está llamado al sacerdocio.

Comparto esta historia porque estoy convencido de que ustedes como padres deben tener un criterio similar acerca del padrino de su bebé. No debería ser solo una persona importante en su familia sino más bien, primero que nada, alguien que vaya a ayudar a su hijo a llegar a ser santo. Algo así como un director espiritual de por vida. Un padrino juega un papel privilegiado y muy especial en la vida de su ahijado; por eso la Iglesia pide algunos requisitos.

¿Cuáles son esos requisitos? Están claramente prescritos en el Código Canónico de la Iglesia. Nos dicen que el papel principal del padrino es asistir al bautizado a "que después lleve una vida cristiana congruente con el bautismo y cumpla fielmente las obligaciones inherentes al mismo." (Canon 872) Los prerrequisitos para esta responsabilidad principal son claros: "Para que alguien sea admitido como padrino, es necesario que... sea católico, esté confirmado, haya recibido ya el santísimo sacramento de la Eucaristía y lleve, al mismo tiempo, una vida congruente con la fe y con la misión que va a asumir." (Canon 874)

La frase clave en relación a su pregunta es, "que lleve una vida congruente con la fe y con la misión que va a asumir." Detesto citar a usted el derecho canónico todavía más, pero hay otros cánones que resultan cruciales y que debemos conocer: Los católicos bautizados tienen la obligación de estar casados por la Iglesia para obtener autorización formal para casarse fuera de ella. (cf. Cánones 1108-1129)

Es importante que los católicos estén casados por la Iglesia por dos razones: A nivel pastoral, esto permite a la Iglesia y a sus ministros ayudar a la pareja a discernir correctamente su vocación y capacidad para el matrimonio. En segundo lugar, ayuda a la pareja a recibir la formación adecuada que necesitarán a fin de hacer el compromiso mutuo de por vida el día de su boda. Su párroco tomó esa decisión puesto que su hermano, al optar por no seguir este proceso y obligación como un católico bautizado, no debería ser el padrino de su hijo.

Al comienzo del Rito del Bautismo, el sacerdote o ministro adecuado les pregunta a los padrinos: "¿Están dispuestos a ayudar a los padres de este niño en su deber como padres cristianos?" Ellos responden: "Sí, estamos dispuestos." Como podemos ver, la Iglesia entiende que esta sagrada responsabilidad sea manifestada tanto de palabra como con el ejemplo de vida, en especial con respecto al matrimonio.

Una solución relativamente sencilla a este dilema sería hablar con su hermano acerca de convalidar (bendecir) su matrimonio por la Iglesia, haciendo así de él un matrimonio sacramental para poder así asumir el papel privilegiado de padrino en la vida de su hijo.